

La région Paca s'est prononcée en faveur de l'étiquetage des produits des colonies israéliennes

16 décembre 2013



La Région Paca s'est prononcée en faveur de l'étiquetage des produits des colonies israéliennes dans un vœu adopté lors de l'assemblée plénière du vendredi 13 décembre 2013.

Ce vœu, à l'initiative du Front de Gauche en PACA, s'adresse au gouvernement français et à la Commission européenne et fait suite à la venue d'Esti Micenmacher de l'association israélienne Who Profits dans le cadre de la campagne de la Plateforme : « Colonisation israélienne illégale, Palestine en danger ».

Pour en savoir plus sur le débat qui s'est tenu, [cliquez ici](#) et allez directement à la minute 525.

- **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Campagnes](#) > [Campagnes passées](#) > [Colonisation israélienne illégale, Palestine en danger](#) >

- **Adresse de cet article** :

<http://www.plateforme-palestine.org/La-region-Paca-s-est-prononcee-en-faveur-de-l-etiquetage-des-produits-des>